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Meski tidak lagi diusulkan dalam APBD 
2023, rumah program DP Nol Rupiah ini 
akan tetap berlanjut dan akan dibiayai 
pihak ketiga. Bisa pengembang, bisa oleh 
BUMN, BUMD atau pihak swasta,” kata 
Kepala Dinas Perumahan Rakyat dan Ka-
wasan Permukiman DKI Jakarta, Sarjoko.

Rumah DP Nol Rupiah Tidak
Diusulkan Lagi dalam APBD 2023

JAKARTA (IM)- Kepala 
Dinas Perumahan Rakyat dan 
Kawasan Permukiman (PRKP) 
DKI Jakarta, Sarjoko men-
gatakan, Pemprov tidak lagi 
mengusulkan program DP Nol 
Rupiah dalam APBD 2023. 
Namun demikian, dirinya me-
mastikan pembiayaan tetap bisa 
dilakukan dengan pihak ketiga.

“Dibiayai oleh pengem-
bang,  bisa  oleh BUMN, 
BUMD atau pihak swasta,” 
kata Sarjoko, Kamis (3/11).

Ihwal menyediakan pen-
danaan untuk program Anies, 
APBD 2023 kelak, kata dia, 
akan berfokus pada dana Fasil-
itas Pembiayaan Perolehan 
Rumah (FPPR) yang meru-

pakan investasi non permanen. 
Alokasi itu, dinilainya sebagai 
bantuan kemudahan kepada 
penerima manfaat untuk men-
gakses hunian milik DP Nol 
melalui skema perbankan.

“Dana FPPR yang sudah 
dikelola oleh BLU Unit Penge-
lola Dana Perumahan (UPDP) 
sebesar Rp 550 miliar, dan 
sudah tersalurkan sebanyak 
Rp 254,8 miliar untuk 948 
penerima manfaat program 
DP Nol Rupiah,” tuturnya.

Khusus dana tersisa yang 
ada di kas unit pengelola dana 
perumahan (UPDP) Dinas 
PRKP DKI, kata dia, senilai 
Rp 295,2 miliar. Dana tersebut, 
lanjut Sarjoko, akan digunakan 

JAKARTA (IM)- Badan 
Penanggulangan Bencana Dae-
rah (BPBD) DKI Jakarta merilis 
wilayah-wilayah di DKI Jakarta 
yang rawan longsor pada No-
vember 2022.

Berdasarkan data yang di-
peroleh pada Kamis (3/11), ada 
14 kecamatan di Jakarta yang 
rawan longsor. Adapun ke-14 
kecamatan tersebut antara lain 
Kembangan (Jakarta Barat), 
Cilandak, Jagakarsa, Kebayoran 
Baru, Kebayoran Lama, Mam-
pang Prapatan, Pancoran, Pasar 
Minggu, Pesanggrahan (Jakarta 
Selatan), Cipayung, Ciracas, 
Kramatjati, Makasar, dan Pasar 
Rebo (Jakarta Timur).

Kepala BPBD DKI, Isnawa 
Adji menyebutkan, data wilayah 
rawan longsor pada bulan ini 
sama seperti Oktober 2022. 
“(Data) masih tetap sama,” 
sebut Isnawa saat dikonfi rmasi, 
Kamis.

Wilayah-wilayah rawan 
longsor itu dibagi menjadi dua 
kategori, yakni daerah rawan 
longsor kategori menengah 
dan tinggi. “Mayoritas kejadian 
tanah longsor terjadi karena 
intensitas curah hujan yang 
tinggi pada lokasi yang berada 
di sekitar kali atau sungai,” kata 
Isnawa.

Berikut daftar wilayah 
rawan longsor pada November 
2022 beserta kategorinya:

Jakarta Barat: 1. Kemban-
gan: kategori menengah

Jakarta Selatan: 2. Cilandak: 
kategori menengah-tinggi 3. Jaga-
karsa: kategori menengah-tinggi 
4. Kebayoran Baru: kategori 
menengah-tinggi 5. Kebayoran 
Lama: kategori menengah-tinggi 
6. Mampang Prapatan: kategori 
menengah-tinggi 7. Pancoran: 
kategori menengah 8. Pasar 
Minggu: kategori menengah-
tinggi 9. Pesanggrahan: kategori 
menengah-tinggi.

 Jakarta Timur: 10. Cipa-
yung: kategori menengah 11. 
Ciracas: kategori menengah 12. 
Kramatjati: kategori menengah-
tinggi 13. Makasar: kategori 
menengah 14. Pasar Rebo: 
kategori menengah-tinggi.

Dari data BPBD DKI, 
sepanjang 2017 hingga 2021, 
terdapat 57 kejadian tanah long-
sor yang tersebar di berbagai 
lokasi di Jakarta. Longsor paling 
banyak terjadi di wilayah Jakarta 
Selatan (34 kejadian) dan Jakarta 
Timur (21 kejadian). Adapun 
kelurahan yang paling banyak 
terjadi longsor yakni Srengseng 
Sawah (6 kejadian) dan Ciganjur 
(4 kejadian).  yan

14 Kecamatan di Jakarta Rawan
Longsor pada November Ini

untuk bantuan pembiayaan 
kepada penerima manfaat 
untuk hunian Tower Swasana 
Pondok Kelapa sebanyak 480 
unit dan Tower Kanaya Pon-
dok Kelapa 868 unit.

“Sedangkan usulan dan 
FPPR untuk tahun anggaran 
2023 sebesar Rp 176 miliar,” 
ucapnya.

Dijelaskan Sarjoko, pen-
empatan anggaran untuk 
FPPR DP Nol Rupiah ada di 
Dokumen Pelaksanaan Ang-
garan (DPA) Pejabat Pengelola 
Keuangan Daerah Pemprov 
DKI bagian Pos Pembiayaan 
Pengeluaran. Namun demiki-
an, untuk pencairan anggaran 
itu, akan didasarkan pada 
permohonan oleh BLUD Unit 
Pengelola Dana Perumahan 
(UPDP). “Sehingga dharap-
kan untuk memberikan ban-
tuan kemudahan bagi warga 
DKI yang memenuhi keten-
tuan sebagai penerima man-
faat,” katanya.

Sebelumnya, Sarjoko men-
gatakan, dalam APBD 2023 
mendatang, tidak dianggarkan 
alokasi pembangunan rumah 
DP nol. Alih-alih untuk DP 
nol, kata dia, pihaknya mengu-

INDO MARINE 2022
Sejumlah pengunjung menaiki kapal KRI Golok-688 saat Pameran Indo Marine Expo & Forum 2022 di Pondok Dayung, Jakarta Utara, 
Kamis (3/11). Pameran Indo Marine tersebut merupakan bagian dari pameran industri pertahanan Indo Defence Expo & Forum 2022 
yang menampilkan alutsista seperti KRI Golok-688, KRI Tombak-629,Tank Boat Antasena, dan KRI dr. Wahidin Sudirohusodo-991.

JAKARTA (IM)- Pemer-
intah Kota (Pemkot) Jakarta 
Pusat akan membangun 
skybridge untuk penataan 
kawasan di sepanjang Jalan 
Kebon Kacang Raya, Tanah 
Abang. Di kawasan tersebut 
banyak pedagang kaki lima 
(PKL) yang mengakibatkan 
lalu lintas tersendat.

“Pedagang dan pembeli 
tumpah ruah di jalan, sehingga 
lalu lintas kendaraan bermotor 
tertutup,” kata Asisten Pereko-
nomian dan Pembangunan 
Jakarta Pusat, Bakwan Ferizan 
Ginting dalam keterangan 
tertulis, Kamis (3/11).

Pembangunan skybridge 
ini untuk menampung peda-
gang yang semula berjualan di 
pinggir Jalan Kebon Kacang 

Raya. “Pembangunan sky-
bridge sama seperti di Jalan 
Jati Baru. Pedagang akan 
berjualan di atas, sehingga 
ruas Jalan Kebon Kacang 
Raya kembali dapat dilintasi 
kendaraan bermotor dengan 
lancar dan aman,” ujarnya.

Semua pedagang di Jalan 
Kebon Kacang Raya akan 
ditata sama seperti di Ja-
lan Jati Baru, Tanah Abang, 
dengan konsep skybridge. 
Pemkot Jakarta Pusat juga 
telah berkolaborasi dengan 
PT Integrasi Transit Jakarta 
(ITJ) untuk pembuatan de-
sain skybridge di Jalan Kebon 
Kacang Raya

“Desain sudah siap dan 
akan mengusulkan pembiay-
aan pembangunan skybridge 
menggunakan kewajiban 
Izin Prinsip Pemanfaatan 
Ruang (IPPR) pengem-
bang,” kata dia.

Pemkot Jakpus optimistis 
penataan pedagang di Jalan 
Kebon Kacang Raya akan 
teratasi dengan tersedianya 
fasilitas skybridge. “Pena-
taan di Jalan Kebon Kacang 
Raya menyeluruh dengan 
penyediaan fasilitas skybridge 
untuk menampung pedagang 
berjualan,” ucapnya.  yan

Pemkot Jakarta Pusat Bakal Bangun
SkyBridge di Jalan Kebon Kacang Raya

JAKARTA (IM)- Sejumlah 
bangunan rumah yang berada 
di lima RT pada RW 007 Ke-
lurahan Rawajati, Kecamatan 
Pancoran, Jakarta Selatan, mulai 
dibongkar. Penggusuran rumah 
warga itu dilakukan menyusul 
program pemerintah provinsi 
DKI Jakarta menormalisasi Kali 
Ciliwung untuk penanganan 
banjir.

Ketua RW 007 Rawajati, Sari 
Budi Handayani mengatakan, 
pembongkaran rumah dilaku-
kan setelah pemilik menerima 
biaya kompensasi. Ia menyebut 
tidak ada perlawanan dari warga 
saat pembongkaran karena biaya 
kompensasi dari pemerintah un-
tuk pembebasan lahan itu dinilai 
warga telah sesuai.

“Tidak ada (perlawanan), 
karena warga merasa uang kom-
pensasi yang diberikan pemer-
intah itu telah sesuai yang di-
inginkan warga atau appraisal,” 
kata Sari saat dikonfirmasi, 
Kamis (3/11).

Selama ini Sari dipercaya 
warga Rawajati untuk meny-
elesaikan persoalan pembe-

basan lahan dengan program 
normalisasi Kali Ciliwung. Sari 
mengatakan, ada 63 bidang 
tanah di RW 07 yang terkena 
pembebasan lahan dan 40 pe-
milik rumah sudah menerima 
kompensasi.

Adapun pemilik 20 bidang 
tanah di RW 07 Rawajati yang 
belum menerima pembayaran 
pembebasan lahan karena soal 
kelengkapan berkas kepemilikan 
lahan. “Yang kita pertanyaan 
itu yakni kok uang kompensasi 
untuk 20 bidang tanah itu lama 
sekali. Itu yang kita pertan-
yakan,” kata Sari.

Warga yang belum menerima 
pembayaran pembebasan lahan 
itu sebelumnya telah menjalani 
musyawarah dengan Dinas Sum-
ber Daya Air (SDA) Jakarta Se-
latan. Pada pertemuan tersebut, 
20 pemilik lahan atau bidang 
dijanjikan akan menerima uang 
ganti untung seperti hal warga 
yang memiliki sertifi kat. Hanya 
saja nominal yang dijanjikan 
berbeda dari orang yang memiliki 
surat tanda kepemilikan tanah dan 
bangunan.  yan

UANG PEMBEBASAN LAHAN SUDAH  SESUAI

Warga Rawajati Pasrah
Rumahnya Digusur

sulkan pagu indikatif  senilai Rp 
1,22 triliun untuk penanganan 
kawasan kumuh dan pemban-
gunan Rusunawa.

“Bahwasanya pagu ang-
garan indikatif  Rp 1,2 triliun 
adalah tidak untuk pemban-
gunan hunian DP nol rupiah,” 
ujar Sarjoko dalam rapat Badan 
Anggaran di Bogor, Selasa 
(1/11) kemarin.

Dalam agenda pemba-
hasan rancangan KUA-PPAS 
APBD 2023 di Grand Cempa-
ka Resort, Bogor, dia menjelas-
kan, rencana pemanfaatan 
pagu itu juga disiapkan untuk 
mengantisipasi pelaksanaan 
penataan Kali Ciliwung. Dia 
menuturkan, anggaran Rp 
1,2 triliun itu juga akan di-
peruntukan guna kegiatan 
strategis hunian serta target 
pembangunan tahun depan. 
Berdasarkan rencanannya, kata 
dia, pihaknya berniat memban-
gun rumah susun sewa di Jalan 
Margasatwa, Jakarta Selatan.

Pernyataan dari Sarjoko 
itu, menyusul pertanyaan 
dari anggota Banggar DPRD 
DKI, Gembong Warsono, 
yang penasaran soal prioritas 
pembangunan hunian DKI 

INDO AEROSPACE 2022
Sejumlah pesawat Jupiter Aerobatic Team (JAT) bersiap terbang saat 
akan melakukan unjuk kebolehan ketika berlangsungnya Indo Aespace 
Expo & Forum 2022 di Lanud Halim Perdanakusuma, Jakarta, Kamis (3/11). 
Pameran kedirgantaraan tersebut merupakan bagian dari pameran in-
dustri pertahanan Indo Defence Expo & Forum 2022, yang memamerkan 
alat utama sistem persenjataan (Alutsista) diikuti 905 perusahaan dari 59 
negara yang berlangsung hingga 5 November mendatang.

IDN/ANTARA

2023 mencakup pembangunan 
rumah DP nol. Ihwal berjalan 
dengan baik, dirinya meng-
kritik program pembangunan 
perumahan vertikal bagi warga 
DKI Jakarta itu tidak tepat 
sasaran. Karenanya, dia me-
nyebut bahwa program rumah 
DP Nol yang digaungkan sejak 
Pilgub 2017 silam itu kurang 
baik. Dia mengkritik program 
yang diinisiasi mantan Guber-
nur Jakarta Anies Baswedan itu 
tak tepat sasaran.

Sementara itu, Penjabat 
Gubernur DKI Jakarta, Heru 
Budi Hartono hingga kini 
masih belum buka suara leb-
ih jauh mengenai program 
warisan Anies Baswedan itu. 
Ihwal menjawab pertanyaan 
wartawan mengenai DP Nol, 
Heru meminta awak media 
agar mengalihkan pertanyaan 
tersebut kepada BUMD DKI 
Sarana Jaya.

Diketahui, Sarana Jaya 
merupakan BUMD yang di-
tugaskan untuk melakukan 
pembangunan rumah vertikal 
DP Nol rupiah. “Kan ke-
wenangan (pembangunan DP 
Nol) Sarana Jaya,” kata Heru 
beberapa waktu lalu.  yan

Jakpro Catat Laba Bersih Formula E
Jakarta 2022 Sebesar Rp6,41 Miliar

JAKARTA (IM)- Direktur 
Bisnis PT Jakarta Propertindo 
(Jakpro), Gunung Kartiko 
mengatakan laba bersih ta-
hun berjalan penyelenggaraan 
Formula E Jakarta mencapai 
Rp 6,41 miliar. Nilai ini adalah 
hasil perhitungan pendapatan 
usaha, beban administrasi, 
hingga beban pajak. 

“Sehingga kalau kita li-
hat masih ada positif  sebesar 
kurang lebih Rp 6 miliar,” kata 
dia dalam rapat Badan Ang-
garan (Banggar) DPRD DKI 
di Grand Cempaka Resort, 
Bogor, Kamis (3/11).

Perhitungan ini adalah 
laporan internal PT Jakpro 
soal laba dan rugi proyek 
penugasan Formula E atau 
Jakarta E-Prix 2022. Menurut 
Gunung, laporan tersebut di-
hitung per 30 September 2022 

dan belum diaudit. 
Gunung membeberkan 

pendapatan usaha penyeleng-
garaan Formula E mencapai 
Rp 137,34 miliar. Kemudian 
beban pokok pendapatan se-
nilai Rp 129,5 miliar, beban 
administrasi dan umum Rp 
1,89 miliar, pendapatan lainnya 
Rp 2,12 miliar, dan beban pajak 
fi nal Rp 1,56 miliar.

Direktur Utama PT Jakpro, 
Widi Amanasto berujar audit 
laporan keuangan perhelatan 
Formula E Jakarta masih ber-
langsung. Audit dilakukan oleh 
kantor akuntan publik (KAP) 
independen.  “Selesai bulan 
depan,” ucap dia.

Sejak kemarin, Ketua 
DPRD DKI, Prasetro Edi 
Marsudi mencecar Dirut Jak-
pro soal untung rugi perhelatan 
Formula E yang digelar Guber-

PEKAN RAYA PENDIDIKAN ISLAM JAKARTA
Sejumlah siswa melihat robot edukasi di salah 
satu stan saat Jakarta Islamic Education Fair (JIEF) 
di Aula Serbaguna Jakarta Islamic Centre (JIC), 
Jakarta, Kamis (3/11). Jakarta Islamic Center (JIC) 
menggelar pekan raya pendidikan Islam Jakarta 
atau Jakarta Islamic Education Fair (JIEF) dengan 
tema Transformasi Digital Pendidikan Islam yang 
dilaksanakan pada tanggal 3-5 November 2022.

IDN/ANTARA

JAKARTA (IM)- Pen-
jabat (Pj) Gubernur DKI 
Jakarta, Heru Budi Hartono 
belum juga membentuk Tim 
Gubernur Percepatan Pem-
bangunan (TGUPP) seperti 
di era gubernur Anies Bas-
wedan.

Merespon hal tersebut, 
Fraksi PDIP DPRD DKI 
Jakarta mengartikan, Pj Gu-
bernur Heru Budi tak mem-
butuhkan TGUPP seperti 
era Anies.

Fraksi PDIP juga meya-
kini bahwa Aparatur Sipil 
Negara (ASN) DKI dapat 
bekerja profesional sehingga 
Pj Heru Budi tak lagi butuh 
yang namanya TGUPP.

“Berarti Pak Heru tidak 
membutuhkan TGUPP kare-
na beliau menganggap bahwa 
ASN DKI sudah banyak 
yang profesional,” ujar Ketua 
Fraksi PDIP DPRD DKI 
Jakarta, Gembong Warsono, 
Kamis (3/11).

Gembong pun men-
gatakan, bahwa rata-rata ja-
jaran ASN di DKI Jakarta 
merupakan sahabat Heru 
Budi sejak lama. Sehingga 
Heru Budi meyakini bahwa 
pekerjaan-pekerjaan yang ada 

ASN DKI BANYAK YANG PROFESIONAL

Pj Gubernur Heru Budi tak Butuh
TGUPP Seperti Era Anies

di Jakarta dapat dituntaskan.
“Jadi kebetulan pejabat 

yang sekarang menjabat di 
DKI Jakarta rata-rata saha-
batnya. Dia yakin betul den-
gan kapasitas masing-masing 
sahabat yang selama dia kenal 
yakni bahwa pekerjaan-pe-
kerjaan jadi dituntaskan oleh 
teman-trman yang sekarang 
menjabat sebagai pejabat di 
DKI Jakarta,” tuturnya.

“Misalnya para asisten 
bisa dimaksimalkan untuk 
bekerja karena beliau tau per-
sis kapasitas para asisten itu. 
Sebagian besar beliau paham 
dan tahu persis kapasitas para 
pejabat di eselon 2 itu,” tam-
bah Gembong menjelaskan.

Ia pun menyebut, pada 
saat Anies menjabat sebagai 
Gubernur, ASN di Pemprov 
DKI tak bisa bergerak bebas. 
Karena pada saat itu para 
ASN di lingkungan Pemprov 
disetir dengan TGUPP.

“Kalau kemarin kan se-
lama 5 tahun ini DKI Jakarta 
ruang geraknya tidak merde-
ka. Ruang geraknya terbatas 
dan tidak leluasa, kenapa?, 
karena ruang gerak mereka 
disetir oleh TGUPP gitu lho,” 
tandas Gembong.  yan

nur DKI, Anies Baswedan. Dia 
juga bertanya soal utang Jakpro 
kepada PT Pembangunan Jaya 
Ancol untuk penyelenggaraan 
balapan mobil listrik itu, Juni 
lalu. 

Tak hanya Prasetyo, Wakil 
Ketua Komisi E DPRD DKI 
Jakarta dari Fraksi PSI, Angga-
ra Wicitra Sastroamidjojo juga 
mendesak PT Jakarta Prop-
ertindo (Jakpro) menjelaskan 
pertanggungjawaban kegiatan 
Formula E.

“Saya minta saat ini juga 
Jakpro menjawab kepada 
kami di Badan Anggaran ini, 
bagaimana pertanggungjawa-
ban pelaksanaan Formula E 
Jakarta. Untung atau rugi, di-
jawab saja sekarang mumpung 
ada kesempatan,” katanya me-
lalui keterangan tertulis, Kamis 
(3/11).  yan

IDN/ANTARA


